

Una de las acertadas iniciativas del Rector García Delgado ha sido la de celebrar este acto de presentación del libro *Federico Sopena y la España de su tiempo*, aquí, en Santander en el Palacio de La Magdalena.

Y es que, junto con Madrid, es Santander la ciudad española en donde tiene más sentido evocar a Federico Sopena. Aquí vivió él horas muy plenas y felices. Las vivió cuantas veces vino, a partir de 1947, para participar en las actividades de los cursos universitarios y dar conferencias y lecciones llenas no sólo de saberes y vivencias como gran gustador de la música, sino como intelectual a quien ninguna parcela de la cultura le era ajena. Mas de Federico Sopena y de su vinculación a esta Universidad Internacional, estoy seguro de que nos hablará el profesor García Delgado.

Pero en los últimos años de su vida, Santander le hizo feliz porque una mujer, prodi-